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〔亘員スピーチつ

新規事業について

庄内交通㈱専務取締役
本山　　弥　君

このよう

先ず、私どもの本業で
ありますバス事業の実態
から申し上げますと、乗
合バスにおきましては、
今年度決算で5億円の赤

でありました。これは

私どもだけでなく、東北
では1社として黒字はあ
りません。全国的にみて
5％が赤字。山交は1億
3千万円、新潟交通9億
5千万円の赤字という状

くなると、否応なく
何かをやらねはならなくなって来るのであります。

私ども何年か前に皆さまに大変ご迷惑をおかけい
たしましたが、その時の反省から、再びあのような
ことのないよう種々手がけて来たつもりであります。

当時1社しかありませんでしたが、現在種々な事
業を含めまして12社設立しております。そのうちホ
テルは建設して1年一寸ですから水面下ですが、そ
の他は何とかやっております。
一つの事業を始めるにあたりまして、出たとこ勝

負は私の経験からいっても非常に危険だと思います。
一つの事業が、何らかの形で他の事業と相乗効果を

生むような事業の展開が必要だと考えます。
私ども何年か前、庄交モールの建設以来、種々や

って来ましたが、あの時考えたことは、ただ箱（売
り場）を作って物を供給すれば良いというものでは
ない。一つのプロジェクトはある程度将来のテーマ
を持ちながら展開すべきであろうと考えまして、爾
来あの地点におきましてホテル等種々併設して参り
ました。世の中衣食住が生活の基本でございますの
で、これを中心にやって来たわけであります。

ところがこう不景気になって来ますと種がなくな
って来ます。種がなくなって考えましたことは「私
どもバス事業を中心としたサービス業は手段の提供
である。手段の提供の仕方は時代とともに変る。事
業のあり方も時代に追いついて行かないと大変なこ
とになる。企業にも人間の寿命と同じく寿命があり
ます。だから事業そのものをどう変化させ、付加価
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値を高めて展開して行くか」ということであります。
最近不景気ですが、これは当分良くならないと考

えます。日本の経済活動の基本は石油です。石油の
安定供給、又は値段が安定しない限り日本経済は良
くならない。池が高けれは電気、素材等経済活動の
基盤全体に影響します。このことを考えますとすぐ
景気が良くなる期待は出来ないのであります。

そうなって参りますと、先程申し上げましたよう
に毎年のバス赤字をどう埋めるか、ここ何年間は何
とか埋めて来たが、これからもバス事業を止めるこ
とが出来ないならば何らかの形で埋めて行かねばな
らない。となるとこれまた何かをやらねはならんこ
とになります。
これからは高令化社会です。余暇をどう過すかが

大切な問題になってきます。このことからスポーツ
関係産業及び余暇に関連して従来の押しつけでなく
して自分の趣味、自分の身につけることをやりなが
ら余暇を過す文化産業を考えてみる必要があると思
います。ただ私ども事業ですからペイして行かねば
ならない。そこで石油を使わないで何かを……と考
え、実は温泉を掘ろうということになりました。役

員会でもモメましたが、私は温泉を掘って湯に入る
のでなく、これをエネルギーに変えたいと考えてい
ます。県とか専門家にお願いして去年の碁から掘削
現時点で34．6度、湯量は毎分780β噴出しておりま
す。温度はもう10度位上る予定ですから、大体初期
の目的に達しております。これをエネルギーに転稼
できますと、相当消エネになります。

もう一つのスポーツセンター、文化施設になりま

すと賛成半分、反対半分であります。
「80年代は地方の時代」「開発に鶴岡らしさ」と

いわれます。だから他所でやって良かったから鶴岡
でもとなると「大都市のコピー」になります。とは
いいましても大変むづかしいことですから、日本の
プール施設や外国のものをあちらこちら拝見して来
まして、それはそのまま鶴岡に持ってきても駄目で
すからアレンジしてやっています。

内容はプールが25mコースを6コース、テニスコ
ート4面、ラケットボール6面、アスレチック、サ

ウナ等総合的に作って行きたいし、料理教室等の文
化教室を3教室程多面的に作って行きたいと考えて
います。この事業につきましては日新精糖でやって
いる新宿のルウ・スポーツ施設（年間24億の売上げ）
と技術提携することにしています。
来年3月末オープンの予定ですが、あまり前例が

ない事業ですので、私の方の推移をみて決めようと
いう会社が50社程あります。私の方は試金石であり
ますので何とか頑張りたいと考えております。皆様
のど支援を賜わりますようお願い申し上げます。
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〔＿会長報告‾〕
中江　　亮君

0長崎市の水害に対して見舞金を送られる様ガバナ
ー連絡会議から通達が入っていますが、近いうち

理事会で検討したいと思います。
0鶴岡市長さんから、米国のニューブランズ・ウィ

ック市を親善訪問するにつき、鶴岡ロータリーク
ラブからも代表者を派遣されたいと言う要請が来
ています。会員の新穂直前会長からすでに訪問の

希望が出ていますので、これをふまえて理事会で
検討したいと思います。

0出席率が最近90％に達していないので会員各位の
一層の協力をお願いしたいと思います。地区の去

年の平均は92．08％でありましたが、90％台を維

持しているクラブは会員も増強されて繁栄してい
るそうです。当クラブも是非共93％達成をしたい
と考えますので、皆さまお忙しいことと存じます
が、出席の意義を理解されましてど協力下さいま
す様お願いします。

08月8日福島に於てガバナー主催の会員増強拡大
セミナーが開かれましたが、会長代理で出席され
た川村副会長から次週あたりお話を聞きたいと思
います。前年度から2名減となっていますので、
そろそろ増強をして年次大会を迎えたいと思いま
すので、会員増強委員会の特段のと努力をお願い
します。

〔首事報‾‾享⊃
佐藤元伸君

1．例会変更

鶴岡西R．C．8月20日（金）の例会
時　間　　午前6時30分
場　所　善宝寺斎館
登録料　1，500円

ファイヤーサイド．ミーティングの為

2．会報到着
鹿児島西R．C．

3．地区組織のあゆみ
R．Ⅰ．第253地区

4．年次大会ご案内

第267地区松山西R．C．
11月12．13．14日開催

5．R．Ⅰ．第279地区　相R．C．

会報到着　相．相西．相南R．C．より
事務局長より　7月30日訪問に伴う各種資料
及バーナー等のお礼到着
バーナー　相南R．C．

創立20周年記念誌到着

⊂亘‾ジタ　二）
山形北R．C．　宮本卓君
鶴岡西R．C．　井上彬君、菅原隼雄君、原田行雄君

◇三井賢二さん退院こ挨拶

（今週の卯、■川　中汀哲夫）

（∃麺」旦車重⊃
●インターアクト委員会

インターアクト年次大会に出席して

鶴岡高専インターアクトクラブ
栗田晃一君

深澤野苧　去る8月3・4・5日の3
日間、天童市「青年の家」
において開催されました。
今回の年次大会はインタ
ーアクト創立20周年にあ

済藍たり、“友情を深め奉仕
の心をつかもう”をテー
マに252・253地区合同

の計27校が参加しました。
5班に分かれての分科

会、ダニエル・カール氏
とロータリー奨学生を招
いての講演会、七宝焼や

はり絵等の創作活動やレクリェーションは、学校ま
たは個人的な親睦の場、情報交換の場として大きな

役割を果し得た大切な機会であったと思います。
今までは同じ253地区内での交遊しか図れなかっ

たのですが、今大会では、252地区に19年前ですか

日本で1番初めに創設された仙台育英高校インター
アクトクラブがありますが、そのような伝統的なク
ラブと一緒になりましての3日間の活動は大変参考
になりました。

鶴岡工高インターアクト会長
桜井峰夫君

工業のインターアクト

はここ2～3年ほとんど

活動していなかったので
僕が会長になったのを機
に少しづつ活動を増やし
てゆきたいと思っていま

す。
ロータリークラブとの

接触も行ないまして、協
力して頂きたいと考えま
すのでよろしくお願いし
ます。

●プログラム委員会

8月17日

「国鉄と観光キャンペーンについて」

鶴岡駅長　飛田昭造氏
8月24日

「最近の諸情勢について思うこと」
荘内証券㈱鶴岡支店長　高田耕助氏

8月31日

「鶴岡市の建設行政について」
鶴岡市建設部長　阿宗　隆氏

9月　7日

「雑　感」
鶴岡日石㈱社長　中野清書氏
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